



BULLETIN DE VEILLE



Quelle effervescence cet automne! C'est fascinant de constater, depuis la rentrée, le bouillonnement d'actualités et d'événements dans la grande famille de la promotion de la santé et des saines habitudes de vie. Après plus de deux années de pandémie, c'est vraiment stimulant de commencer à se retrouver «en vrai».

C'est dans cette foulée que l'équipe 100* commence aussi à reprendre sa programmation d'événements, avec un premier 5 à 7 ambassadeurs, en octobre. Les invitations seront envoyées ce soir. Vous n'êtes pas encore ambassadeur ou ambassadrice et vous souhaiteriez vous impliquer davantage dans votre communauté? [Consultez notre site pour voir si vous avez ce profil](#), et si c'est le cas, envoyez-nous votre candidature!

L'équipe de rédaction



Agriculture urbaine

MontréalCulteurs: appels à projets en agriculture urbaine

Afin de favoriser l'établissement de nouvelles fermes urbaines à Montréal et de soutenir le développement des entreprises établies, le Laboratoire sur l'agriculture urbaine vient de lancer deux appels à projets dans le cadre de son programme MontréalCulteurs saison 2: le premier en maillage et le second en incubation.

[LIRE L'ARTICLE](#)



Mobilité durable

Lancement de la campagne Campus à vélo

À compter d'aujourd'hui, et jusqu'au 28 octobre, Vélo Québec déploie sa campagne Mon campus à vélo afin d'inciter les étudiant·e·s québécois·e·s de niveau post-secondaire à utiliser le vélo pour se rendre à leurs cours et les encourager à adopter de saines habitudes de vie.

[LIRE L'ARTICLE](#)



Pistes d'action

Impact social: 5 incontournables pour maximiser la viabilité de votre projet

Vous avez un projet de rêve en main et vous cherchez des moyens pour le réaliser tout en ayant un maximum d'impact social dans votre collectivité? Assurez-vous dès le départ de choisir les bonnes stratégies pour en assurer la pérennité.

[LIRE L'ARTICLE](#)

EN RAFALE



Laurentides: le programme de covoiturage «J'arrive» est en marche

Afin d'encourager les changements de comportements chez les auto-solistes pour qu'ils viennent en soutien à l'offre de transport actuel, cinq MRC des Laurentides (Antoine-Labelle, Argenteuil, Laurentides, Pays-d'en-Haut, La Rivière-du-Nord) ont uni leurs efforts afin de déployer l'application de covoiturage J'arrive. Grâce au financement obtenu par le Fonds d'appui au rayonnement des régions du gouvernement du Québec, les covoitureurs seront dédommages financièrement, alors que les « utilisateurs » du service n'auront qu'à déboursier une somme modique pour leurs déplacements. À suivre...

Source : [CISON](#)



Le Collège Vanier inaugure sa forêt nourricière

Tout a commencé en 2019 avec la plantation de 20 arbres. Et, en date de son inauguration, le 14 septembre dernier, cette forêt nourricière comptait plus de 100 arbres et arbustes fruitiers, ainsi que des plantes médicinales, des légumes variés, du couvre-sol et des vignes. Situé sur un ancien verger, entouré des Jardins collectifs de Vanier, ce projet, qui est le fruit d'un partenariat entre le Collège Vanier, Soverdi et Arbres Canada, a pu se concrétiser grâce au travail d'employés de Vanier ainsi que d'enseignants, d'étudiants et de bénévoles. Une initiative qui permet de produire de la nourriture, de promouvoir la biodiversité et de réduire l'empreinte carbone de Vanier!

Source : [Portail du réseau collégial du Québec](#)



Sherbrooke: un chantier de construction qui fait école

Au voisinage de l'école primaire Brébeuf, dans l'arrondissement des Nations, on a profité d'un important chantier de reconstruction des conduites souterraines pour offrir aux élèves des présentations vulgarisées leur expliquant de quoi se composent les entrailles de leur ville et quelles sont les fonctions des différentes canalisations qui serpentent sous les rues. Le tout bien sûr assorti des consignes de sécurité inhérentes à la réalisation de tels travaux. Imaginez alors, en matière de pédagogie, le potentiel de la Ville de Montréal avec tous ses chantiers et ses cônes orange!

Source : [Ville de Sherbrooke](#)



Conférence sur l'architecture: concevoir des lieux inclusifs et performants

Comment repenser les bâtis intérieurs et extérieurs, multiplier leurs usages et en faire des lieux de rencontres, de travail et de vie ? Pour y répondre, l'organisme Novae a fait appel à des architectes, urbanistes et représentants municipaux qui vont partager leurs idées et leurs expériences dans le cadre d'une conférence-réseau, le mercredi 26 octobre 2022, à compter de 13 h 30, et qui sera suivie d'un 5 à 7. Pour participer à l'événement Architecture, humains et impact - Concevoir des lieux inclusifs et performants, on peut s'inscrire à cette [adresse](#).

Source : [Novae](#)



Forum vers des collectivités en santé | De la mobilité au verdissement

Vivre en Ville organise une demi-journée de formation axée sur l'aménagement de milieux de vie favorables à la santé. Au menu : conférences, panels et ateliers participatifs qui porteront sur les différentes stratégies permettant d'intégrer la santé dans la planification et l'aménagement. Ce forum s'adresse aux personnes qui travaillent dans les municipalités ou qui en sont les élues. L'événement se tiendra le 12 octobre 2022, en personne, au DoubleTree by Hilton Montreal, ou en ligne. On peut s'inscrire dès maintenant à cette [adresse](#).

Source : [Vivre en Ville](#)



Drummondville: transport en commun gratuit aujourd'hui...

Dans le cadre de la Journée mondiale sans ma voiture, ce jeudi 22 septembre, la Ville offre donc la gratuité du transport en commun à toute sa population pour qu'elle découvre ou redécouvre ce mode de transport qui demeure l'une des pièces maîtresses de son Plan de mobilité durable 2020-2040. À noter aussi que depuis le 19 septembre, et jusqu'au 25, la Ville participe au Défi sans auto solo, organisé par l'Association des Centres de gestion des déplacements du Québec, en invitant ses employés à choisir le transport collectif, le vélo, la marche, le covoiturage ou tout autre moyen de transport durable pour se déplacer. Une façon de donner l'exemple et peut-être de convertir certains auto-solistes au transport actif...

Source : [Journal Express](#)

102-1610, rue Bellefeuille, Trois-Rivières (Québec) G9A 6H7

Vous recevez ce courriel en raison de votre abonnement au bulletin de veille de 100

[Se désinscrire](#)

Une initiative de [M361](#) | Moteur d'impact social

M361 | MOTEUR D'IMPACT SOCIAL


